

HEAVENS HOTEL

*Bons baisers des Pays-Bas
Greetings from the Netherlands*

Un hôtel au design unique et contemporain a vu le jour en juillet 2022 au centre de Hoorn, petite ville portuaire située sur une jolie presqu'île à trente minutes en voiture d'Amsterdam. Sans renier ses contours historiques et les hautes voûtes originales de l'église datant de 1883, l'hôtel Heavens présente une explosion de couleurs chaudes - terre, miel, or, argile, aubergine, bleu intense - combinée à la noblesse du bois, de la pierre et du marbre. Briques ornementales, piliers et vitraux dialoguent avec mobilier et luminaires d'aujourd'hui de Pols Potten ou Ferm Living. L'originalité du décor des chambres et suites crée une atmosphère cossue et tendance pour des nuits paradisiaques. Au rez-de-chaussée, le restaurant The Saint, qui a gardé alcôves et arches rappelant les lieux saints, combine saveurs de brasserie française et produits locaux pour emmener vos papilles au septième ciel.

A hotel with a unique and contemporary design opened its doors in July 2022 in the centre of Hoorn, a harbour town located on a beautiful peninsula a 30-minute drive from Amsterdam. Without erasing its historical past and original high vaults of the 1883 church, the Heavens Hotel celebrates a festival of warm tones - think earth, honey, gold, clay, aubergine, intense blue - combined with noble materials such as wood, stone and marble. Ornamental bricks, pillars and stained-glass windows mingle with modern furniture and lighting by Pols Potten or Ferm Living. The original décor of the rooms and suites creates a cosy and stylish atmosphere for heavenly nights. On the ground floor, the Saint restaurant - which has kept the alcoves and arches in a nod to its holy ancestors - combines French brasserie flavours with local products to take your taste buds to seventh heaven.



Grote Kerk 36 – 1621 ET Hoorn – Pays-Bas / Netherlands
T +31 72 74 00 012 – @heavensandthesaint
info@heavenshotelhoorn.com – heavenshotelhoorn.com



- Boutique hôtel 4*
 - 43 chambres dont 15 suites
 - Bar & Restaurant The Saint avec terrasse, chef Christian Hooiveld
 - Idéal aussi pour mariages, réunions, expositions
-
- 4* boutique hotel
 - 43 rooms including 15 suites
 - Bar & Restaurant The Saint with terrace, chef Christian Hooiveld
 - Also ideal for weddings, meetings, exhibitions

